

De grand matin on s'en allait
Au foyer de chaque famille ;
Partout,—chose aisée,—il fallait
Embrasser la mère et la fille,

Serrer la main du père, et puis
Donner au bébé quelque chose :
Point d'or ni d'argent ; quelques fruits
Conservés dans la cave close.

Ou bien des jouets peu coûteux,
Ne cassant pas quand on les touche,
Ou du sucre sans goût pâteux ;
—L'eau m'en vient encore à la bouche !

On jasait, et l'on se disait,
Sans arrondir de période,
Exactement ce qu'on pensait :
Tenez, c'était bien plus commode.